

Koramil 14/Sukoharjo Dukung Farmer Field Day 2024 untuk Pertanian Ramah Lingkungan

Nurhidayat - WONOSOBO.JURNALIS.ORG

Dec 13, 2024 - 17:55



WONOSOBO - Dalam rangka mendukung upaya pertanian berkelanjutan, Koramil 14/Sukoharjo Kodim 0707/Wonosobo turut ambil bagian dalam kegiatan Farmer Field Day 2024 Ramah Lingkungan yang digelar di wilayah Sukoharjo, Kabupaten Wonosobo. Acara ini bertujuan untuk meningkatkan produktivitas pertanian dengan pendekatan yang lebih ramah lingkungan.

(13/12)

Choirul Khamdani, Kepala Bapeluh Dinas Pertanian Wonosobo, menyampaikan pentingnya bagi petani untuk mulai beralih ke penggunaan bahan-bahan ramah lingkungan.

“Sudah saatnya para petani, demi meningkatkan hasil produksinya, menggunakan bahan-bahan yang ramah lingkungan. Jagung, sebagai salah satu kebutuhan pokok setelah beras, membutuhkan perhatian lebih dalam proses penanamannya,” Ujar Choirul.

Ia juga menghimbau petani untuk memanfaatkan teknologi modern demi mendorong produktivitas. “Manfaatkan teknologi yang ada, dengarkan arahan para penyuluh, dan praktekan cara-cara bercocok tanam yang dianjurkan untuk hasil yang lebih optimal,” Tambahnya.

Sementara itu, Danramil 14/Sukoharjo, Lettu Inf Supriyanto, menegaskan komitmen TNI dalam mendukung petani di lapangan. “Kami dari TNI, khususnya Koramil 14/Sukoharjo, siap membantu dan mendampingi para petani dalam upaya meningkatkan hasil produksi. Ini adalah bagian dari tugas kami untuk mendukung pemerintah mewujudkan swasembada pangan,” ungkapnya.

Menurut Supriyanto, kekuatan sebuah negara salah satunya terletak pada kemampuan mencukupi kebutuhan pangannya secara mandiri.

“Negara akan kuat jika kebutuhan pangannya dapat tercukupi dari dalam negeri. Untuk itu, kami akan terus mendampingi para petani dalam meningkatkan produktivitasnya,” tegasnya.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari para petani setempat, yang merasa terbantu dengan pendampingan dari TNI serta edukasi yang diberikan oleh para penyuluh. Mereka optimistis bahwa metode yang lebih ramah lingkungan akan memberikan hasil yang lebih baik sekaligus menjaga keberlanjutan pertanian di masa depan. (NoerSobo)

Sumber : Pendim0707 Wonosobo